
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 16.10.2001 

 
öffentlich 
Top 10 Wiedervorlage Symposium zu den Neubaugebieten 

DS 00/0477 
 
vertagt 

 
 
Herr Lehmann (FB Stadterneuerung und Denkmalpflege) informiert, dass für ein internationales Sympo-
sium ein beträchtlicher Aufwand notwendig sei, der durch die Verwaltung nicht zu leisten sei. Herr 
Lehmann geht auf die sehr spezifische Situation in Potsdam ein und informiert über die Empfehlung des 
Finanz- Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses -> Kontaktaufnahme zwischen Antragsteller und 
dem Arbeitskreis "Stadtspuren".  Über die Wohnungswirtschaft Potsdam werden spezielle Workshops 
und Seminare organisiert. So findet derzeit ein wohngebietsbezogenes Seminar für den Schlaatz statt. 
Weitere für das Wohngebiet "Stern" und für Drewitz werden durchgeführt. 
 
Herr Reichelt als Antragsteller erläutert nochmals kurz das Anliegen seinen Antrages; durch die hier 
gegebenen Informationen sieht er den Antrag als durch Verwaltungshandeln erledigt an. Er bittet 
darum künftig in die Veranstaltungen eingebunden zu werden (Einladung/Protokoll). 
 
Herr Lehmann (CDU) schlägt vor, den Ausschuss 1 od. 2 mal im Jahr zu informieren. 
 
Herr Lehmann (FB ...) informiert, dass der Einladende die Wohnungswirtschaft/Stadtspuren ist. Er wird 
die Empfehlung an Herrn Hagenau weiter geben. Eine Information über Ergebnisse dieser Workshops im 
Ausschuss könnte im Rahmen der vorgesehenen Berichterstattungen zur Entwicklung der einzelnen Ge-
biete (siehe frühere Ankündigung im Ausschuss) erfolgen. 
 
 
Herr Scharlock unterbreitet das Angebot, mit Herrn Hagenau Kontakt aufzunehmen und ihn zu bitten, 
künftig jeder Fraktion ein Protokoll zur Verfügung zu stellen. 
 
 
 
 
 
 
 


